



LUNES 3 de Julio 2017
"Primer día en Petra"



Amaneció el día con la llegada de Jocelyn y Elena, trasladadas desde el Aeropuerto por María Marqués, Delegada de la Actividad.

El día de hoy comenzamos con un desayuno breve en la casa. La señora Catalina nos llevó a la capilla que se encuentra debajo de los dormitorios, ahí conocimos al Dr. Emilio y a la Sra. Maria, dos organizadores rotarios, quienes nos dieron el protocolo de las dos semanas. Explicaron en qué consisten las actividades y nos dieron tareas/obligaciones a cada uno, terminada la pequeña introducción, obsequiamos souvenirs de Tijuana a estos.



Nos dirigimos al ayuntamiento, donde conocimos al alcalde, quien nos obsequió unos un libro acerca de la vida de Fray Junipero Serra y tuvimos una breve charla con el.





Al terminar, hicimos un recorrido panorámico de Petra conocimos la iglesia de San Bernardino y el museo de Fray Junípero Serra, el cual visitaremos mañana martes 4.

Al finalizar, regresamos a la residencia a descansar, todos tomamos una siesta. Para concluir las actividades del día, conocimos a Apolonia, quien nos dio una presentación acerca del corazón de Mallorca, que es el Sineu; además, nos habló de en qué consiste el gobierno y la economía de España.

Para concluir, mencionó platillos típicos de Mallorca que le gustaría que probemos y nos acompañó a una tienda, donde compramos disfraces para la fiesta patria del viernes. Una vez compramos lo que necesitábamos, pasamos la tarde libre caminando por Petra y cenando en la plaza. Fue un muy buen inicio de programa.

SEGUIR LA ACTIVIDAD DIARIA EN :

<http://www.rotaryclubdemallorca.org/fundacion-casa-serra/actividades>

<http://www.fundacioncasaserra.org/becarios>